

Karting électrique à Bruay-La Buissière : démarrage fin septembre

PUBLIÉ LE 23/07/2015 - MIS À JOUR LE 23/07/2015 À 15:55

PAR SHEERAZAD CHEKAIK-CHAILA

Le panel des activités de loisirs proposés à Bruay-La Buissière devrait encore s'étoffer d'ici septembre. La ville a enregistré fin juin une demande de permis de construire pour un projet de karting électrique dans l'ancienne friche Plastic Omnium, vide depuis 2006.



Depuis deux semaines, des travaux ont discrètement commencé dans l'emblématique bâtiment blanc de la friche Plastic Omnium. L'endroit était vacant depuis le départ de l'entreprise éponyme en 2006, pour la zone industrielle de Ruitz. Un karting électrique en intérieur devrait y voir le jour. Une demande de permis de construire a été déposée à la mairie, le 23 juin par Julien Cambier, un Bruaysien, qui ne serait pas le seul porteur du projet.

Dossier en cours

Le dossier est en cours d'instruction. Des contrôles seront effectués pour s'assurer de l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite et du respect des normes de sécurité. Puis, si tout va bien, les autorisations seront délivrées par la ville avant ouverture au public.

Artois Comm., propriétaire du bâtiment, louera un peu moins de la moitié du bâtiment pour le karting. D'autres activités, encore inconnues, partageront le reste de l'espace. Les kartings, eux, devraient démarrer fin septembre.

La Porte Nord, parc de toutes les attractions

Le parc commercial de l'entrée de ville a parfois des allures de parc d'attraction. Zanzi Boom y fait le bonheur des plus jeunes depuis 2008. On y fête son anniversaire. On y fait une sortie avec le centre de loisirs ou la famille. Ces 1 200 m² dédiés aux jeux peuvent accueillir jusqu'à 500 personnes en même temps.

En 2012, c'était Purefun, fermé depuis, qui installait sa vingtaine de stands thématiques consacrés aux jeux vidéos. Tout près de X-Trem Game (laser game), déjà présent.



Prochaine activité : le padel, à partir de mi-septembre (<http://www.lavoixdunord.fr/region/bruay-la-buissiere-le-padel-le-squash-et-le-futsal-ia32b54077n2893662>). Roxane Delétréz et son frère Xavier sont en train de faire aménager trois terrains pour ce sport de raquette né au Mexique. Le complexe sportif sera complété par deux terrains de futsal et trois de squash.

Le bowling fête ses neuf ans

Mai 2006. Un bowling sort de terre à la Porte Nord. Une petite révolution dans le paysage bruaysien des activités de loisirs. « *Il n'y avait personne au début* », se souvient Florent Dumont, 38 ans, directeur de Bowling avenue. Puis, d'autres concepts se sont installés au fil des ans. Et, « *il y a de la place pour tout le monde* », assure le patron.



Six ans ont été nécessaires pour que le bowling, « *ce gros bateau de 3 000 m²* », qui emploie une vingtaine de personnes, trouve sa place et atteigne l'équilibre.

Créer une synergie

Alors, l'arrivée d'un karting électrique indoor à Bruay-La Buissière, l'entrepreneur voit ça d'un œil positif. Pour Florent Dumont, tout ce qui peut contribuer à « *faire connaître Bruay et sa zone* » est bon à prendre. « *Plus les choses se développent, plus ça crée une synergie.* »

AILLEURS SUR LE WEB

Tour de France : c'est quoi ce tube qui dépasse de la selle des coureurs ? - Francetv info

A LIRE SUR LAVOIXDUNORD.FR

Blocage des agriculteurs: la facture est salée



Les deux Marocaines jugées pour leurs robes « provocantes » ont été innocentées - [Le Monde](#)

Cancer : quels sont les dix signes d'alarme ? - [Le Figaro](#)

Ce que les sages-femmes ne vous disent pas - [Le Huffington Post](#)

Le cauchemar d'une étudiante française aux Etats-Unis - [France Info](#)



Collision entre motos à Ghyvelde: l'émotion sur le groupe facebook des motards après le décès de l'une d'entre eux

Jeumont: un pompier de 45 ans se glisse dans le lit d'une collègue de 19 ans pendant son sommeil

Montreuillois : ce jeudi matin, opération grand nettoyage dans les enseignes visées pendant la nuit par les agriculteurs

Wattignies : La fille de Michel Sardou épouse un Wattignisien

Recommandé par



En avant les **NOUVEAUTÉS**

Peluche 25 cm

Peppa Pig

J'Y VAIS ▶